

Der amtierende Meister zu Gast in Zeil

Mit drei Siegen und drei Niederlagen steht der 1.SKK Gut Holz Zeil im Mittelfeld der aktuellen Bayernligatabelle. Nun geht es zu Hause gegen den amtierenden Meister SKC´67 Eggolsheim, gegen den es nach Möglichkeit die nächsten beide Punkte auf die Habenseite geben soll.

Der SKC ´67 Eggolsheim sorgte in der abgelaufenen Saison in der Bayernliga für Furore. Als Aufsteiger mischte man von Beginn an die Liga kräftig auf und machte zum Ende hin das Unmögliche möglich. Mit 21:15 Punkten landete man punktgleich mit dem TSV Eintracht Bamberg und dem SKC Victoria Bamberg 2



auf dem Platz an der Sonne. Aufgrund der am meisten gewonnenen Mannschaftspunkte errang man am Ende den Titel und qualifizierte sich für die Aufstiegsspiele zur 2. Bundesliga Mitte. Dort allerdings lief es ganz und gar nicht rund und man landete hinter dem KSC Frammersbach und dem KSV Kuhardt auf dem dritten Rang, was gleichbedeutend mit dem Verbleib in der Bayernliga war. Zu Beginn der diesjährigen Saison konnte man von außen den Eindruck gewinnen, dass beim Team aus der fränkischen Schweiz dieser Schock noch etwas in den Knochen steckte. Nach dem 5:3 Auftaktsieg zu Hause gegen Polizei SV Bamberg setzte es drei Niederlagen in Folge und man stand schon etwas mit dem Rücken zur Wand. Doch etwas überraschend kam daher am vergangenen Spieltag der Heimsieg gegen den Tabellenführer Fortuna Neukirchen, der das Team um Coach Michael Parzefall an das Mittelfeld der Liga heranrücken ließ.

Beim 1.SKK Gut Holz Zeil verläuft die Saison bislang in einer Art Berg- und Talfahrt. Neben sehr guten Leistungen mit überraschenden Siegen, setzte es immer wieder einzelne unerwartete, aber verdiente Niederlagen. Mit einem Stand von 6:6 Punkten rangiert man derzeit auf dem fünften Tabellenrang, hat aber die Spitzengruppe der Liga noch immer im Blick. Wie die Marschroute zu Hause gegen Eggolsheim aussieht, verriet uns Zeils Neuzugang Patrick Leitner im Vorfeld der Partie: „Wir haben zuletzt im Pokalspiel gegen den Traditionsverein Olympia Mörfelden gezeigt, was in uns steckt, als wir über 3600



Kegel auf unserer Anlage gespielt und den klaren Favoriten damit fast aus dem Pokal geworfen haben. Wir müssen gegen Eggolsheim schlicht und ergreifend wieder an diese Leistung anknüpfen, unser Potential zu 100% abrufen und von Anfang an voll bei der Sache sein. Wenn uns dies gelingt, bin ich davon überzeugt, dass es jeder Gegner in dieser Liga schwer haben wird, in Zeil als Sieger die Bahn zu verlassen. Sobald wir dem SKC ´67 Eggolsheim Angriffsfläche bieten, werden sie sicherlich zur Stelle sein und diese zu nutzen wissen.“



Alle Fans, Anhänger und Kegelinteressierte, die nicht live vor Ort sein können, müssen sich das Spiel dennoch nicht entgehen lassen. Im Livestream auf YouTube ist die Partie zwischen dem 1.SKK Gut Holz

Zeil und dem SKC '67 Eggolsheim live und in voller Länge zu sehen.